

Von: Klaus Hunneshagen

Gesendet: Mittwoch, 23. Oktober 2019 08:30

An: Jung Thomas (Dr.)

Betreff: Nachhaltigkeitsbeirat

Sehr geehrter Herr Dr. Jung,

Herr Ixmeier und ich entnehmen der gestrigen Ausgabe der Fürther Nachrichten, dass der Nachhaltigkeitsbeirat in der nächsten Stadtratssitzung behandelt wird.

Am Rande unserer gemeinsamen Arbeitnehmer- und Wirtschaftsbeiratssitzung hörten wir, dass seitens der Wirtschaft -wir beide wissen, wie stark sich Unternehmen wie z.B. UVEX, Bruder und Kurz für nachhaltiges Handeln in ihren Unternehmen einsetzen- nur das IHK Gremium und die KHS sowie der DGB geladen sind.

Die Zusammenstellung des neuen Beirates (auch bisher nicht in Erscheinung getretene Gruppen, ohne besonderen Nachweis über ihre nachhaltige Leistungsfähigkeit in derartigen Gremien, sind benannt) erscheint uns unausgewogen und nachteilig für die Fürther Arbeitnehmer und Wirtschaftsunternehmen, weshalb wir dringend darum bitten jeweils einen Vertreter aus unseren beiden Beiräten in diesen Beirat entsenden zu dürfen.

Für Ihre wohlwollende Betrachtung dieser Bitte bedanken wir uns

und verbleiben
mit freundlichen Grüßen

Albrecht Ixmeier
Vorsitzender des
Arbeitnehmerbeirates

Klaus Hunneshagen
Vorsitzender des
Wirtschaftsbeirates